

Bericht Spielleitung Saison 22/23

Liebe Vereinsvertreter, liebe Vorstandskollegen,

Zunächst möchte ich mich für die meist tadellose und unkomplizierte Kommunikation mit euch Vereinsvertretern bedanken. Nicht zuletzt dadurch konnten die Spielzeiten der zwei Seniorenligen Kreisklasse(6 Teams) und Kreisliga(10 Teams) unproblematisch durchgeführt werden.

Als Kreisklassenmeister konnte sich das Team der BSV Wulfen 3 knapp, durch den gewonnenen direkten Vergleich, vor ATV Haltern 2 durchsetzen. Das Team BG Dorsten 3 verabschieden wir als Meister der Kreisliga in den WBV Spielbetrieb.

Zudem möchte ich darauf hinweisen, dass ich mich lediglich mit einem Fall höchst unsportlichem Verhaltens beschäftigen musste, was aus meiner Sicht ein sehr positives Bild des Miteinanders im von uns Allen unterhaltenen Spielbetriebs zeichnet.

Der von mir im vergangenen Jahresbericht geäußerte Wunsch nach konzentrierterer Führung der Spielberichtsbögen, wurde sowohl im Senioren als auch Jugendbereich, durch euch, sehr zufriedenstellend erfüllt. Was die Auswertung der Spielberichtsbögen sehr erleichterte.

Im Jugend und Kinderbereich führten wir den Spielbetrieb in den Altersklassen U18 (6 Teams), U16 (9 Teams), U14o (11 Teams), U12o (7 Teams), U12w(7 Teams), U10o (18 Teams) und erstmalig in der U8o(9 Teams).

Der Spielbetrieb in den Altersklassen U14o,U12o, U12w, U10o wurde zunächst in Gruppen durchgeführt und jeweils mit einer zentralen Endrunde abgeschlossen. Diese Vorgehensweise, mit einem Höhepunkt zum Ende der Saison, kann aus Sicht der Spielleitung als Highlight für die spielenden Kinder und teilnehmenden Vereine angesehen werden.

Als Kreismeister der einzelnen Altersklassen beglückwünscht die Spielleitung die

U8o: Ohne Tabelle

U10o: CBR

U12o: ATV Haltern

U12w: GV Waltrop

U14o: Marler BC

U16m: CSG Gelsenkirchen Bulmke

U14/16w: BSV Wulfen

U18m: BSV Wulfen

Ebenfalls ist die Versendung der SBBs in der vergangenen Saison problemloser verlaufen als in der Saison davor, dafür Danke für eure erfolgreichen Bemühungen in dem Bereich.

Abschließend von mir noch ein Wunsch an die Schiedsrichtergilde. Bitte legt mehr Fokus auf die Kontrolle der Spielergebnisse im SBB, dort kam es in nicht unerheblicher Menge zu von mir zu korrigierenden Zählfehlern im laufenden Ergebnis und damit notierten Endergebnis.

Ich hoffe zuversichtlich auf einen ähnlich unproblematischen Ablauf der kommenden Saison im Jugend und Seniorenbereich sowie der Beibehaltung der durch euch erreichten Verbesserungen im Bereich SBB-Bearbeitung und Versendung.

Mit sportlichem Gruß

Jens Lahutta

Spielleiter BBKEL